



桜彩 ~さくらいろ~

桜川小学校 PTA だより

第2号

令和4年3月16日発行

記念すべき 初代卒業生の皆さん

卒業おめでとう!!



校長 伊藤 純一

ご卒業おめでとうございます。
これから始まる中学校生活では、
楽しいことばかりでなく、困難なこ
とに出会うと思います。そんな時
には一人で悩まず、友達や先生、お
父さん、お母さんの力を借りて困難
を乗り越えてください。皆さん一人
一人が立派に成長した姿をみせてく
れることを期待しています。

六年担任 秋葉 大吾

君たちとの日々は、毎日が本当に
楽しくて、賑やかで、一日が、一年
が終わるのがあつという間でした。
助け合い、励まし合いながら過ごし
た一年間は、いつかきっと、君たち
の心の支えとなってくれるでしょう。
どこへ行つても、いつまでも君たち
を応援しています。卒業おめでとう。
新たなる未来へ、大きく羽ばたけ！

学年委員長 平野 芳弘

最高学年として新しい小学校での
学校生活、コロナ禍二年目の中での
各種行事の開催など、卒業生にとつ
ては大変であり、忘れられない年
になつたことでしょう。いろいろな
経験が、記念すべき第一回桜川小学
校卒業の思い出として、卒業生の皆
さんの、今後の素晴らしい人生の糧
になることを期待しています。



赤組団長 橋本 稔帆
私は、この運動会は、色々な視点から見られた運動会だと感じました。なぜなら、団長としてみんなをまとめようと努力した最後の運動会だからです。この運動会を成功へと導いてくださったたくさんの方々、本当にありがとうございました。

私たちにっこりできました！

白組団長 大橋 弘沙妃
今年は、桜川小学校になって、初めての運動会でした。コロナウイルスの影響もあり午前中だけでしたが、一～六年生みんなで協力し、優勝できました。うれしかったです。五年生には、来年の運動会で、みんなを引っ張つていてほしいです。



私たちはっこりできました！

一年 おぬき あさひ
私は、この運動会は、色々な視点から見られた運動会だと感じました。なぜなら、団長としてみんなをまとめようと努力した最後の運動会だからです。この運動会を成功へと導いてくださったたくさんの方々、本当にありがとうございました。

一年 くる田 けい
うんざりかいで一ぱんたのしかつたことは、たま入れです。たまたまくさん入りました。赤ぐみが二かいわかつてうれしかったです。

一年 あきもと はな
私は、かけっこがたのしかつたです。ぽかぽかお口さまの下で、たのしそうなうきがはやくなりたいです。ほめられでうれしかつたです。

一年 くろ田 まい
私は、かけっこがたのしかつたです。ぽかぽかお口さまの下で、たのしそうなうきがはやくなりたいです。ほめられでうれしかつたです。

一年 おぬき あゆむ
ぼくは、リレーのせんしゅになつたので、リレーで一いをとつたことが一ばんうれしかつたです。もっとあしがはやくなりたいです。もううれしかつたです。

一年 おりもと はるき
ぼくは、かけっこで一いをとりました。うれしかつたです。いいねんは、もつといろいろなしゅもくをやってみたいですね。

はじめての運動会

一年 あい川 ほのか
かけっこでは六位で、くやしかつたけど、おうちの人があうえんしてくれたので、うれしかったです。来年は四位までに入りたいです。

二年 あさの さわ
一番楽しかったのは、代表リレーです。さいしょは四位になりそうだったけど、六年生のがんばりで一位をとりました。うれしかったです。

一年 あい川 ほのか
一年

二年 青木 天
運動会では、リレーをやつたり桜川リベンジャーズをやつたりしました。ぼくは白組でした。とても楽しい運動会でした。

三年 平野 咲太郎
ぼくが運動会でがんばったことは、七十メートル走です。全速力で走ってゴールし、けっかは一位でした。

四年 黒田 芽依子
運動会では、赤組のみんなと協力できたのでとてもよかったです。結果発表の時、白組が勝ちましたが、全力でできてうれしかったです。

三年 山木 曜介
運動会では、リレーをやつたり桜川リベンジャーズをやつたりしました。ぼくは白組でした。とても楽しい運動会でした。

三年 湯浅 瑞輝
ぼくは桜川リベンジャーズをがんばりました。運命の色が当たらずショートカットでぎなかつたけど全力で走って一位を取ることができました。



みんながんばったね!

三年 関 亜結奈
わたしはがんばったことは、七十メートル走をゴールまであきらめないで走り切ったことです。楽しく運動会ができてうれしかったです。

三年 平山 希和

わたしは、運動会のさくら川リベンジャーズで、運命の色が当たって一位をとったのがうれしかったです。来年もがんばりたいです。

三年 小貫 信太郎

ぼくが運動会でがんばったことは、七十メートル走です。全速力で走ってゴールし、けっかは一位でした。

四年 坂本 明希斗

ぼくがやつた競技は、徒競走と障害走でした。どちらも三位でくやしかつたけど、楽しい運動会になつて良かったです。

四年 黒田 芽依子
運動会では、赤組のみんなと協力できたのでとてもよかったです。結果発表の時、白組が勝ちましたが、全力でできてうれしかったです。

五年 内埜 陸
応援団を頑張りました。徒競走でもスタートがうまくいきました。最高の第一回桜川小運動会でした。

五年 船串 匠吾
徒競走で初めて一位になれました。来年は私たちが引っ張っていく番です。今回同様、全力を出します。

五年 野口 愛未
今年の運動会は悔しいこともありました。全員を出せました。来年は最高学年です。全てで勝ちます。

四年 小林 啓太
ぼくは、運動会で、徒競走と障害走をしました。徒競走では六位、障害走は五位でくやしかつたです。来年は、いい順位を取りたいです。

五年 松田 大輝
ぼくは、運動会で審判係としてゴルした人の誘導をがんばりました。競技では、リレーの選手となり最後まで走りぬく事ができました。

五年 瀧川 楓華
わたしは運動会ではじめて係の仕事をしました。招集誘導係として大きな声をだしてみんなを集めるのはたいへんでしたが楽しかつたです。



一年 あべ とおま
「ほんたのしかつたことは、プラ
ネタリウムです。ほしゃせじさをわ
かりやすくおしゃれてくれました。
一年 こじま えりせじ
「ほくのたん生日」、エキスポセン
ターへバスにのって、えんそくにい
きました。たのしかつたです。」

一年 じとう みつき
「シャボンだまショーで、にじいろ
のシャボンだまがきれいでした。小
さいのや大きいのがありました。」
一年 ねむと せな
「グループのみんなと、そとでおべ
んどうをたべました。おかあさんが
つくってくれて、おいしかつたです。」



一年 すどう とうま
「えんそくにじつてたのしかつたの
は、しゃぼん玉のショードです。とお
くまでじんで、びっくりしました。」
一年 たかす げんき
「えんそくでたのしかつたのは、ブ
ラネタリウムです。みんなとたべた
おべんどうもおじしかつたです。」
一年 たかす ななか
「えんそくでたのしかつたのは、ブ
ラネタリウムです。とてもきれいで
だったのかわいくかったです。」



一年 さとう まどか
「つづばエキスポセンターでたのし
かったのはプラネタリウムです。ほ
しがとじわきれうだったからです。」
一年 さかい なな
「わたしほは、はん長をやりました。
みんなとじつしょに、イルカショー
を見て楽しかつたです。」

一年 大はし ゆる
「一番樂しかつたのは、イルカショー
です。大きじボールにジャンプして
タッチしてじました。」
一年 黒田 力と
「一番樂しかつたことは、イルカ
ショードです。イルカが三ステールも
ジャンプしてすばらしいと思いました。」
一年 小いすみ ひうだ
「サメには、じゆじゆなしゅるじが
いて、びっくりしました。色がかわ
るクジラがきれいでした。」



三年 浅野 恵菜
「わたしが遠足で一番樂しかつたこ
とは、みんなとかなかよくおべん当を
いじります。次の遠足も楽しみです。」
三年 坂井 莉乃
「わたしが遠足で一番樂しかつたこ
とは、みんなとかなかよくおべん当を
いじは、みんなとかなかよくおべん当を
食べたい」とです。おじしかつたです。」
三年 仲内 愛珠
「わたしががんばつたことは、岩が
じつぱじあつたといじれをよく考えて
のぼりましたことです。」
三年 廣田 梢
「ほくが、樂しかつたことは三年生
全員で登山したことです。またみんな
で登山したのです。」





四年 根本 花
県庁で化石を見たり、二十五階から水戸を見たりして、広いと思いました。笠間では、焼き物を作りました。見ためよりむずかしかったです。

四年 平山 潤
遠足で茨城県庁の見学と笠間焼をしに行きました。県庁では二十五階からつばは山が見えました。笠間焼では、コップを作り、楽しかったです。

四年 村田 龍生

ぼくが遠足で一番楽しかったのは 笠間焼の体験です。しょうゆ皿を作りました。おさしみが大好きだからです。早く使いたいです。

五年 土肥 龍真

一面のコキアを見てとてもきれいで感動しました。広い公園の端から端まで歩ききったときは、達成感と爽快感がありました。

五年 小貫 新

家族に貰ったお土産を渡りと、すごく喜んでもらいました。ぼくもうれしくなりました。ディスクオーがとても楽しかったです。

五年 根本 健太郎

内臓がふわっとなるジェットコースターに乗り、楽しそう八割、後悔一割でした。おもいっきり楽しめて、良い思い出になりました。



五年 飯嶋 真由
わたしは「キアを見に行きました。コキアのよく見えるところまで歩きました。最初にコキアを見ました。コキアがきれいでした。最後にグループで遊園地を楽しみました。

五年 黒田 蓮

五年生は遠足でひたち海浜公園に行きました。最初にコキアを見ました。コキアがきれいでした。最後にグループで遊園地を楽しみました。

五年 廣田 蓮

班のみんなで、ジェットコースターなど色々な乗り物に乗ったりお土産を買ったりしました。わくわく楽しかったです。また行きたかったです。

六年 小貫 夢空

私が遠足で楽しかったことは、お弁当とかいそく船に乗ったことです。おいしそうお弁当の後にお気に入りの乗り物に乗れてよかったです。

六年 越川 美弘

私は、初めて阿波、浮島の友達と一緒に遠足に行きました。初めは楽しく遠足に行くのか不安だったけれど、楽しく行ってよかったです。

六年 横川 礼衣

私は、グループごとに集まって食べたお弁当の時間が印象に残っています。小学校最後の遠足で、とても充実した時間を過ごせました。



四年生遠足「県庁・笠間焼」

五年生遠足「ひたち海浜公園」

六年生遠足「ひたち海浜公園」



校外学習

一年 ふつとの森
水の里公園



二年 町たんけん

一年 いじま くるみ
まつぼっくりを見つけたり、くつ
つきむじであそんだりしました。

一年 さかもと はるか
ふつとの森で、どんどんやまつぱ
を見つけていたのしかったです。

一年 くにい かいと
ぼくは、大きなまつぱを見つけた
ときにはじいとおもいました。

一年 さかもと こたろう
ぼくはあさがしにいって、どん
ぐりやはまつぱを見つけました。

二年 たかしま れん
お米やさんには、お米がいっぱい
つんであって、びっくりしました。

二年 たかしま さち
わたしは練習のときよりもじゅん
位が上がりました。自分のペースで
走れたのでうれしかったです。

三年 平山 沙樹
わたしは練習のときよりもじゅん
位が上がりました。自分のペースで
走れたのでうれしかったです。

三年 阿部 菱乃
がんばったことが二つあります。
一つ目は全力で走れたことです。二
つ目はさい後まで走れたことです。
わたしは練習をたくさんがんばり
ました。十位以内に入りましたが、
来年はもっとがんばります。

三年 佐藤 碧
がんばったことが二つあります。
一つ目は全力で走れたことです。二
つ目はさい後まで走れたことです。
わたしは練習をたくさんがんばり
ました。十位以内に入りましたが、
来年はもっとがんばります。

持久走記録会



五年 山木 晴仁
試走の時よりも良い順位になるた
めに全力を尽しました。三つも順
位をあげられて、最高の気分です。

五年 岡埜 友里
持久走大会では、一年生から六年
生まで走りました。とても苦しかつ
たけど、最後は、がんばりました。

五年 坂本 優月
ぼくは、気持ちが大事だと思いま
す。それは、がんばるぞとのぞんで
走つたら順位があがつたからです。

六年 井川 恵汰
僕の持久走記録会における思い出
は、父親とのランニングです。父と
の特訓での競争が楽しかったです。

六年 黒田 洸人
足をけがして最後まで走ることが
できなかつたのがとても悔しかつた
です。みんな速くてすぐかつたです。

四年 小貫 陽向
ぼくは、持久走で十八位をとりま
した。みんなにぬかされたけど、自
分のペースでがんばりました。

四年 高須 莉那
私が持久走で、一番心に残つた事
は、九位だった事です。走るのが苦
手ですが、九位でうれしかつたです。

六年 仲内 柚姫
私がくやしかつたことは、最後に
ぬかされたことです。でも、自分の
力が最後まで出せてよかつたです。



六年間を振りかえって

大塚 悠鶴

私はこの六年間で色々な事がありました。一つ目は転校したことです。最初に阿波小に来たときは緊張していました。でもみんなが話しかけていました。でもみんなが話しかけてくれたおかげで仲良くなれました。二つ目は桜川小学校になったことです。もっとと長くみんなと過ごしてもっとみんなと仲良くなりたかったです。

高城 直輝

僕の六年間で印象に残っている事は、新型コロナウイルスです。「コロナの影響で楽しみにしていた宿泊学習や校外学習などが中止になってしましました。中学校へ行つたらたくさん思い出を作りたいです。でも、小学校六年間で友達や先生と過ごした日々は、とても思い出に残っています。六年間ありがとうございました。

武内 なつ

私は浮島小で五年間、桜川小で一年間過ごしました。浮島小では、鼓笛やウキウキ祭り、休み時間に他学年も交えて遊んだ事が楽しかったです。桜川小では、大人数のクラス、新しい校舎など、初めての事がたくさんでした。最高学年として下級生とふれあい、六年生みんなが支え合いい、協力できた事が最高でした。



永長 来美
六年間を振り返って一番心に残っているのは、仲間に出会ったことです。みんなとは、子ども園が違うのでだれも知りませんでした。でも、みんなが優しく接してくれたので、今がとても楽しいです。楽しかった一年も終わってしまうけど、中学校でも出会った仲間たちと、仲良く楽しく生活したいです。

平野 源基

ぼくは、六年間を振り返って友達と話すことが一番楽しかったです。桜川小になつて友達が増えていっぱい話せて楽しかったです。

一年生から六年生になるまで、勉強などを教わつたり、友達を作つたりするのが楽しかつたです。中学生になつたら、大変なこともあると思うけど頑張つていきたいです。

宮本 康太

僕は、六年間、いろいろな思い出がありました。浮島小学校での五年間、桜川小学校での一年間を過ごした中での一番の思い出は、ひたち海浜公園への遠足です。二年間同じ場所だったから、最初はいやだったけど、行ってみるとすごく楽しく、すごくいい思い出でした。六年間すごく楽しかつたです。





PTA活動を振りかえって

PTA会長 黒田 雄人

早いもので桜川小学校の開校から一年が経とうとしています。いまだコロナ感染症が広がりを見せる中、学校の活動が滞る事なく今年度も無事修了を迎えようとしている事は先生方はじめ学校関係者の方々の努力と奮闘の成果であり、またPTA会員皆様の御協力があつてのものです。

録画映像に頼らないリモート授業は今までに無い試みの中、各学年の先生方が創意工夫を凝らして行わっていました。運動会では、保護者の皆様には観覧人数の制限や健康チェック等御協力を頂きながら、新たなプログラムを形づくり事が出来ました。

子供たちは阿波・浮島・古渡が一緒になる事で、それぞれの学校や地域で培ってきたものを存分に発揮し、自分達の新しい学校を作り上げるという意志を強く感じました。地域の方々からも多くの意見を頂く事が出来、関心の高さを感じる事が多々ありました。

来年度はこの感染症が弱体化し、学校と子供たち、そして地域の方々がよりたくさん交流できることをお祈りしております。

一年間有り難うございました。

生活環境委員長 相川 里恵

今年度の活動は、各地区の危険な場所にある看板の確認と看板が見えているものの撤去や交換を行いました。活動にご協力して頂き、ありがとうございました。

「遅ればせながら紹介します」

研修委員長 宮本 幸夫

今年度はコロナ禍で何一つ研修委員の活動が出来なく、とても残念でしたが、今後はコロナ禍でも出来る活動を模索しながら、新しい研修委員としての活動が出来る事を期待したいと思います。



広報委員長 山田 愛子

年に二号の広報誌発行をめざし、活動を行いました。内容決め→コマ割り・原稿依頼→レイアウト→入稿の流れにそつてグループ活動を行いました。活発に意見交換し、完成時には達成感を味わえた活動でした。

編集後記



野友 拓瑞

昨年の十一月に桜川小学校に来ました野友拓瑞です。主に、六年生教室で授業の補助などに入りました。明るく元気な桜川小学校の子どもたちと共に、楽しく充実した日々を過ごすことができました。誠にありがとうございました。

活動を支えて下さった方々、愛読して下さった皆様、一年間ありがとうございました。思う様に進めなかつた年でしたが、出来る事から少しづつ、学校の様子が感じられる広報誌をめざして活動してきました。今後とも皆様のお力添え宜しくお願ひ致します。